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ВОПРЕКИ ТРЕБОВАНИЯМ ДНЯ 
На открытом партий

ном ' собрании второго 
аглоцеха не случайно с 
большой озабоченностью 
говорилось о необходи
мости завершить строи
тельство складов N2 2 
и 3 участка усреднения 
привозных руд. В докла
де заместитель началь
ника цеха по железоруд
ному сырью А. Н. Пет
ров отметил, что пуск 
первой очереди нозых 
складов и освоение его 
мощностей создали бла
гоприятную обстановку 
для работы аглофабрик 
в минувший осенне-зим
ний период. Это обеспе
чило производство сверх
планового агломерата 
как в минувшем, так и в 
нынешнем году. 

Важность нового объ
екта для комбината оче
видна. Полноценное ос
воение последней оче
реди складов привозных 
руд, во-первых, улучшит 
усреднение, а значит, 
обеспечит поступление 
однородного и более 
высокого по качеству 
сырья. Это положитель
но скажется на всей тех
нологической цепочке 
комбината и создаст ус
ловия для увеличения 
потока металла. Во-вто
рых, создаются условия" 
для комплектации мо - « 
бильных зимних запа
сов. Всем нам памятны 
опасные последствия, 
возникавшие после того, 
как зимой на складах 
начинались сбои. 

Однако аварийная об
становка через несколь
ко месяцев в любой м о 
мент может закрыть «во
рота комбината», потому 
что основные* зимние за
пасы будут заложены на 
новых складах. И меры, 
по мнению наших к о м 
мунистов, нужно прини
мать немедленно, пока 
не упущено время. Но
вые склады привозных 
руд не имеют надежно
го энергетического обес
печения — вот что тре
вожит всех коммунистов 
цеха и весь коллектив. 
Причина этому — давние 
проектные недоработки, 
не решенные и по сей 
день. 

Проект электроснаб
жения складов был вы
полнен в начале семиде

сятых годов. Однако 
рельеф местности изме
нился, что привело к 
подъему грунтовых вод. 
Отсюда возникла под
вижность грунта из-за 
м о р о з н о г о пучения. А в 
результате электрокабе
ли выходят из строя. Их 
повреждения происходят 
именно в зимний период, 
когда комбинат остро 
нуждается в сырье с но
вых складов. 

Аварийная ситуация, 
приводившая к срыву 
приема и отгрузки сырья 
на первой очереди скла
дов № 2 и 3, возникала 
не раз. Но урок , как по
казало время, никому 
не пошел на пользу. М и 
нувшей зимой были слу
чаи, когда аварийные пе
реключения обеспечива
ли только освещение и 
жизненно важные меха
низмы участка. 

Технические решения 
по надежному электро
снабжению складов бы
ли своевременно направ
лены управлению капи
тального строительства 
комбината и Гипромезу. 
На о д н о м из совещаний 
Пипромезу определили 
срок выполнения проек
та — второй квартал те
кущего года. Время ми 
новало, а технической 
документации нет и в по
мине. М е ж д у тем и ре
бенку ясно: только пос
ле получения проекта 
нужно выполнить еще 
солидный объем строи
тельно-монтажных работ 
и притом в летнее вре
мя. Зимой времени . у ж е ' 
не будет. .• ф ' 

Вторая тревожащаявас 
проблема — обеспече

ние складов пожарно-
питьезой водой. По про
екту снабжен из ею пре
дусмотрено из скважи
ны. Но анализ показал, 
что она непригодна к 
употреблению. Сейчас 
вода поступает к нам по 
нити диаметром 100 мил
лиметров. Срок ее служ
бы — без малого трид
цать* лет. Нетрудно себе 
представить, как часто 
она выходит из строя. К 
тому же проходит эта 
нить по территории мя
сокомбината, а летом он 
увеличивает потребление 
воды. Соответственно 
снижается ее количество 
у нас. Короче, новым 
складам, о которых идет 
речь, воды попросту не 
хватает, серьезно ослож
нена работа душевых и 
столовой. 

И эта проблема — на 
•совести управления, ка

питального строительст
ва комбината. Техниче
ское задание по ее ре
шению проектно-конст-
рукторскому отделу вы
дано, но на этой стадии 
дело застопорилось. 

Эти проволочки с энер
госнабжением складов 
усреднения привозных 
руд слишком уж не вя
жутся с курсом и требо
ваниями ускорения, кото
рые продиктованы реше
ниями партии. Из-за них 
не решаются не только 
производственные, но и 
социальные проблемы. 
Таково убеждение к о м 
мунистов нашего цеха. 

М. ГАРЕЕВ, 
секретарь парторга
низации а г л о ц е х а 

№ 2. 

ОТ РЕДАКЦИИ, При подписании актов о при
емке новых объектов, в эксплуатацию свою под
пись ставят и ответственные представители уп 
равления капитального, строительства комбината. 
Подписывая ввод как первой, так и второй оче
редей складов привозных руд с недоделками, о 
которых говорилось на партийном собрании вто
рого аглоцеха, они обязаны были позаботиться об 
их с корейшем устранении. 

Секретарь парторганизации аглоцеха № 2 пи
шет в редакцию о проблемах чисто технических. 
Но оценку ' тому , как они решаются, он дает пар
тийную. .. 

Редакция ждет ответа от секретаря партийной 
организации УКСа Г. М. Антонова о конкретных 
мерах по обеспечению энергоснабжением новых 
складов привозных руд, о том, какая партийная 
оценка дана специалистам, затянувшим решение 
вопроса. 

недоработок, вносили пред^ 
ложення. 

Однако за всеми произ
водственно- техничес к и м и 
проблемами на первый план 
выступала необходимость 

КАЖДЫЙ ДЕРЖИТ ОТЧЕТ 

Две недели назад по по
ручению партбюро я побы
вал на собрании коммуни 
стов третьей бригады. Речь 
шла об улучшении качест
ва чугуна. Коммунисты пря
мо ставили решение этой 
технологической задачи в 
прямую зависимость от чет
кости в организации труда, 
от улучшения производст
венного быта. При этом 0 4И 
называли случаи упущений, 

повышать требовательность 
к себе и товарищам, ме 
нять отношение к делу, по
нимать, что успех зависит 
от каждого из нас. Парт
группа выдвинула предло
жение усилить некоторые 
участки цеха коммунистами 
там, где слабее партийная 
прослойка. Одновременно 
надо усиливать влияние к о м 
мунистов в коллективах, что
бы полностью исключить 
всякие нарушения.. ч . 

Одним из фактов пере
стройки в свете требова
ний дня стало у нас прави
ло: на к а ж д о м собрании 
один-два коммуниста обяза
тельно отчитываются о вы
полнении своих партийных 
поручений. И не формаль
но, а по существу. А то ведь 
бывает и так; дали члену 
партии задание и забывают 
спросить, как оно выполня
ется. Не явилось исключе
нием от правила и очеред
ное собрание партгруппы 
М. Гнбадулина: коммунисты 

отчитались о своих делах. 
Здесь следят, чтобы това
рищи не забывали выпол
нить порученное, умеют и 
помочь в случае необходи
мости, и спросить по всей 
строгости. 

Собрания прошли во всех 
партгруппах доменщиков и 
явились хорошей подготов
кой к очередному общеце
ховому. Нам необходимо 
обсудить свои задачи в све
те требований июньско го 
Пленума ЦК КПСС, в соот
ветствии с необходимостью 
перестраиваться. Как мы 
понимаем эти требования? 
Больше советоваться с кол
лективом. Например, гото
вится капремонт седьмой 
домны. Раньше почти все 
вопросы решались узким 
к р у г о м специалистов. Сей
час мы советуемся с теми, 
кому предстоит продолжать 
работу на печи после ее 
задувки. Во внимание бе
рутся всё деловые предло
жения доменщиков . 

А. ВОЗНЕСЕНСКИЙ, 
зам. секретаря партор

ганизации доменного 

Фоторепортаж 
НЕ ТОЛЬКО выпускни

ки высших учебных за
ведений защищают дип
ломные работы. И не
только там итоги защи
ты подводит Государст
венная приемочная, ко 
миссия. 

Среднее профессио
нально-техническое учи 
лище № 41 выпустило на 
днях одну из очередных 
групп электромонтеров 
по ремонту электрообо
рудования. Три года про
должалась их учеба: в 
стенах училища они по
знавали теорию", год тру
дились на рабочих мес
тах в электроремонтном 
цехе. Теперь 25 выпуск
ников остаются на М М К . 

Председатель комис
сии по приему выпуск
ных квалификационных 
экзаменов — директор 
челябинского СПТУ № 60 
В. А. Попов после окон 
чания процедуры защи
ты высоко оценил тео
ретическую подготовку 
выпускников, а предста
вителям ЭРЦ приятно бы
ло услышать похвалу за 
хорошую организацию 
защиты и практической 
учебы. 

Молодежь не подвела 
своих наставников, мно
гие из которых были за
интересованными свиде
телями защиты. Д и п л о м 
ные проекты и результа
ты практики комиссией в 
составе ведущих руково
дителей электроремонт
ного цеха и цеха ремонта 
электрооборудования ме
таллургических цехов 
вместе с представителя
ми ПТУ оценены на «от
лично» и «хорошо». Те
мы их дипломных работ 
таковы: ремонт электро
двигателей, пуско-регу-
лирующей аппаратуры, 
монтаж и ремонт крано
вых панелей. Двоим вы
пускникам присвоен чет
вертый разряд, а Л ю д 
миле Фоминцевой ПТУ с 
согласия цеха за. отлин-„ 
ную учебу дало направ
ление в институт. 

Мужская половина м о 
лодого пополнения го 
товится к службе в ря
дах Советской Армии . 
Один из выпускников — 
комсомолец Игорь Иль
инский уже находится 
на действительной. Всем 
цехом, всей группой про
водили его, пожелали 
возвращения на комби
нат. Дипломный проект 
ему зачли накануне. 

Молодое пополнение 
вступает в жизнь. 

На снимках: заседает 
Государственная комис
сия; защиту своих работ 
ведут Людмила Фомин-
цева и Евгений Решетов; 
ребята готовы к выступ
лению перед комиссией. 

Текст и фото 
Н. Нестеренко,-

п о п о л н е н и е 

м е т а л л у р г о в 

ВЫПОЛНЯЕМ К0ЛД0Г0В0Р 
Немногим более трех ме

сяцев в бытовых помещени
ях нашего цеха действует 
спортивно - оздоровитель
ный комплекс. Вывешен 
график, когда и какой кол
лектив может пользовать
ся циркулярным душем, 
бассейном... Биллиард, на
стольный теннис, спортив
ные игры, тренажеры поя
вятся здесь в ближайшем 
будущем. Так к общему на
шему удовлетворению вы
полняются в цехе положе
ния коллективного догово
ра. 

Отдых, производственный 
быт — только часть про
граммы колдоговора. Об
суждая итоги его выполне
ния за полугодие, сталепла
вильщики особое внимание 
уделяли производственным 
результатам. И в этом от
ношении, как отмечалось 
на собраниях бригад, состо

явшихся на прошлой неде
ле, коллектив держит сло
во'» • 

Годовое обязательство 
первого мартеновского — 
120 тысяч тонн сверхплано

в о й стали. За полугодие ее 
выплавлено 109 тысяч тонн. 
Возможности дальнейшего 
нар ащйван и я сверхпл а но в о-
го металла имеются: цех 
работает без сбоев. Дело 
— за доменщиками, пото
му что чугуна нам недоста
ет. Об этом говорилось на 
всех собраниях. 

Особое внимание и в до
кладе начальника цеха, и в 
выступлениях участников 
собраний уделялось качест
ву работы. По обязательст
вам уровень выполнения 
заказов у нас предусмотрен 
на 98,8 процента. Фактиче
ски с начала года мы до

стигли уровня 99,2 процен
та. • •.' 

Разумеется, это - не пре* 
дел. А если смотреть с по
зиций завтрашнего дня, то 
мы м о ж е м оказаться в от
стающих, ' Поэтому задача 
стоит так: надо не просто 
удержаться на достигнутом,, 
а идти дальше по примеру 
лучших наших мастеров 
сталез а р е н и я. О п ы т 
100-процентного выполне
ния заказов имеется в цехе 
у многих. ' • ' - . . . • - : 

Таким образом, трудя
щиеся пришли к однознач
ному выводу: мы- м о ж е м 
испытывать удовлетворение 
итогами выполнения кол
лективного, договора и с 
уверенностью решать: новые 
задачи. 

В. ПЕСЕЦКИЙ • 
председатель профкома 
мартеновского ц е х а 
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Партийная жизнь: за строкой постановления 

Профсоюзная жизнь 

М о л о д о е 


